

# Erfolgreiches Jodlerfest

*Das Kinderjodelchörli Tannzapfenland unter der Leitung von Irma Schatt jodelte sich am Nordostschweizerischen Jodlerfest in Gossau in die Herzen der Zuhörer.*

**Dussnang** – Die vielen intensiven Proben haben sich ausbezahlt. Die jungen Sängerinnen und Sänger des Kinderjodelchörlis haben mit ihren zwei Vorträgen so manches Herz erleuchtet und da und dort eine Freudenträne entlockt! Der tosende, lang anhaltende Applaus der Zuhörer/innen lässt einen freudigen Festbericht erwarten, der dann im August

folgen wird. Die musikalische Leiterin des Jodelchörlis, Irma Schatt erreichte als Solojodlerin begleitet von Martina Schatt und im Duett mit Markus von Rotz, zweimal die Höchstnote.

Die Kinderjodelchörli Familie gratuliert allen Mitwirkenden zum tollen Erfolg und freut sich nun auf die kommenden Feste.

Einges. ■



**Das Kinderjodelchörli während seines Wettvortrages in Gossau.**